

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Juan Macastaño

El Partidazo de Cope

Estar informado

Uy, esta noche escuchar con nosotros el Partidazo de Cope

Uy, esta noche escuchar con nosotros el Partidazo

Conéctate al deporte u a toda la información

Somos tu campo de juego, siente ya nuestra pasión

Uy, esta noche escuchar con nosotros el Partidazo de Cope

Uy, esta noche escuchar con nosotros el Partidazo de Cope

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidos, esto es el Partidazo

Cadena Cope, en esta semana, en esta época, apasionante de radio, de noticias, de información,

de reacciones, de acontecimientos que suceden casi cada minuto.

El último no tiene que ver con el caso Rubiales, del que por supuesto ahora les vamos a dar la última hora, que no es poca.

El último tiene que ver con un jugador del fútbol club Barcelona, que estaba absolutamente convencido de seguir en el Barça, pero que en las últimas horas puede haber cambiado de idea.

El nombre es el de Anzu Fatih y atención porque el mercado se cierra el viernes y puede haber noticia sobre una salida de Anzu Fatih del Barça, que insisto parecía seguro, continuaría en el conjunto azulgrana.

Desde Barcelona Elena Condiz, qué tal, buenas noches.

Qué tal, buenas noches, sí, Juanma, porque Anzu Fatih ha recapitado y ahora sí está dispuesto a salir del Barça, sí está dispuesto a escuchar ofertas según me aseguran fuentes de su círculo más íntimo.

¿Qué ha pasado?

Los detalles que os contamos es que esta tarde se ha producido una reunión, un encuentro clave entre su padre Borifati y su agente, Jorge Méndez en Sevilla, donde los fatis están los días de descanso y Anzu hoy, por primera vez, le ha dado luz verde para que escuchen las ofertas.

Encima de la mesa tiene dos propuestas, las dos de la Premier, el Chelsea y el Tottenham.

Al final, Anzu ha cedido a la presión de su entorno y se muestra ahora sí receptivo

a un cambio de aires, lleva un tiempo insistiéndole que es lo mejor porque Xavi prefería a otros jugadores antes que a él.

Me dicen que mañana es un día clave, mañana miércoles decisivo, me subrayan a dos días para el cierre del mercado y que hay un 75% de posibilidades, me dicen que Anzu se marcha del Barça, una salida de Anzu, abre la puerta de par en par a Jove Félix que también está representado por Jorge Méndez.

Gracias Elena, luego empleamos.

Noticia importante, Anzu Fati, que era una de las grandes joyas del fútbol club Barcelona a rey de las lesiones, como saben ha bajado enteros su participación en el equipo de Xavi Hernández y mañana, como decía Elena, puede ser un día clave para que fructifique

su salida, de todas formas, como el mercado se cierra el viernes y como las operaciones se llevan casi siempre al límite, no se extrañen ustedes que esto dure prácticamente hasta última hora del viernes, a ver qué es lo que sucede, luego, insisto, ampliamos.

Y luego hasta los asuntos rubiales del que hay infinidad, infinidad de noticias también en el día de hoy.

Voy a saludar al equipo de comentaristas que está esta noche en el partidazo y que va a hacer de esta noche una gran noche de radio.

Roberto Morales, hola Roberto, ¿qué tal?

Hola papá, buenas noches.

Roberto Palomar, hola Palomar, ¿qué tal? Muy buenas.

¿Qué tal? Muy buenas.

Mónica Marchante, que la hemos hecho fija en el partidazo, era discontinua, ya es fija absoluta porque es que está todos los días.

Hola Mónica, muy buenas.

¿Qué tal? Muy buenas noches.

Cuando coges vacaciones del partidazo, te vas a tener días acumulados ¿eh?

Unos cuantos, sí.

Unos cuantos, sí, sí.

Miguel Rico, hola Miguel, Barcelona, ¿qué tal? Muy buenas.

Buenas noches familia.

Dani Senabre, hola Dani, ¿qué tal?

Hola, muy buenas a todos.

Y Rubén Martín, ¿qué tal Rubén?

¿Qué tal? Muy buenas noches.

Muy buenas a todos.

Y también Foto, ¿qué tal Isaac?

¿Qué tal, buena Juanma?

Que tiene noticias importantes, por ejemplo sobre Vilda, el seleccionador femenino todavía, que veremos si llega a la convocatoria de septiembre, creo que tiene la selección española femenina, un partido internacional 20 y algo de septiembre, ¿no?

Sí.

20 y pico de septiembre.

Contra Suecia.

Contra Suecia.

Veremos a ver si llega, porque tiene un acuerdo de renovación, bueno, una propuesta de renovación verbal por parte de Rubiales de cuatro temporadas a razón de 500.000 euros cada temporada, es decir, dos millones de euros, y si hay que echar a Vilda a lo mejor reclamar dos millones, ¿no?

Ese es el problema que hay ahora.

O sea, Vilda está sentenciado, ayer los presidentes de las territoriales lo tenían muy claro, no por los aplausos, porque, por ejemplo, Luis de la Fuente sigue, hay mucha gente que ha pelodio y sigue, sino porque ellos creen que el foco e el incendio, ahora mismo de la Federación, está en el fútbol femenino, así que, de esta manera, Vilda está sentenciado.

Como tú dices, Juanma, hay un anuncio público de Luis Rubiales en la Asamblea que Vilda a malas lo podría llevar a un juzgado y decir, oye, que a mí me han dicho aquí que cuatro años a razón de 500.000 euros por temporada, a Vilda le queda un año más de contrato, quieren negociar con él, Juanma, quieren llegar a un acuerdo con él, un acuerdo amistoso, pero la noticia es que Vilda no va a seguir en la selección femenina, y bueno, y ahora los jurídicos de la Federación lo que tienen que mirar es, evidentemente, no pagarle esto, porque es imposible que la Federación pueda pagar 2 millones de euros a Jorge Vilda. Ahora lo comentamos todo, por cierto, hablando de dinero, hoy la Federación ha anunciado que le retira a Rubiales la parte correspondiente del sueldo de estos tres meses que va a estar suspendido, como Rubiales entre la Federación, que tiene sueldo de presidente 675.000 euros, más los 36.000 euros de vivienda que tiene al año, más los 250.000 por servicio presidente de UEFA y del comité ejecutivo, esto sumaba 925.000 euros, pues a Rubiales en estos tres meses le van a dejar de ingresar 230.000 euros, le quitan el coche, le quitan el teléfono, le quitan los dispositivos móviles y lo que tuviera de material de la Federación, pues supongo que como cualquier directivo al que le suspenden de empleo durante un tiempo, eso es, insisto, la decisión que ha tomado la Federación española.

Y muchas cosas que contar del caso Rubiales, su madre sigue encerrada, declarada en huelga de hambre, está en esa iglesia de Motril, hoy a las ocho ha habido una misa, la madre en principio se ha escondido para que no se supieran dónde estaba y después sobre las ocho y cuarto ha hablado con los medios de comunicación allí en la parroquia de una forma de verdad que es absolutamente rocambolesco, o sea, rarísimo todo lo que está pasando ya que los medios allí en la iglesia, cogiendo la declaración a la madre que no se acerca, apenas se le oye, bueno, pero es que a medio día, a medio día se han publicado los WhatsApp de audio, los audios de WhatsApp que ella misma le había enviado a una amiga del pueblo y la amiga del pueblo dijo que se podían emitir perfectamente, o sea que esto no es ninguna ilegalidad porque cogió su teléfono y puso los WhatsApp a los micrófonos y las cámaras de todos los medios de comunicación y ahí se escucha a la madre de Rubiales dando sus argumentos y su situación.

La mujer siga allí en la iglesia de Motril, ahí está Fran Miñuela, nuestro compañero de la cadena copengranada, ¿qué tal Fran? Muy buenas. Hola Juan, ¿qué tal? Muy buenas noches. Siga viendo expectación, o sea, allí siguen las teles y gente y todo eso esperando en la puerta de la iglesia. De hecho, estamos en la puerta de la iglesia, fíjate, sigue viendo muchos curiosos, de hecho, la única luz que podemos ver al fondo dentro de la iglesia son de los compañeros de las televisiones que están todavía en esta iglesia y como tú contabas, voy a intentar que se vea algo que haya un poquito de luz, como tú contabas, a medio día teníamos acceso en exclusiva a esos audios que le mandaba a una amiga que decía que estaba bien, que se sentía con fuerzas y luego a las ocho de la tarde ha habido Misa, en primer lugar, a la city media vio Rosario y a las ocho ha habido Misa y a las ocho ha abierto una pequeña puerta que había en una capilla donde sentada sola estaba la madre de Rubiales sola, simplemente tiene una botella de agua al lado, nos han permitido hablar con ella algo a la lejanía por eso la calidad del audio y ha dicho que sentirse bien, sentirse con fuerzas, ha vuelto insistir en el mensaje de que quiere que llene hermoso cuente la verdad, ha dicho que Luis Rubiales le ha dicho a su hijo que se vaya, que no continúe con esta huelga de hambre y ha dicho que ya la única manera de salir de esta iglesia es con una ambulancia en el momento en el que se encuentre mal, a partir de ahí, desalojo total de periodistas, continuaba

la misa, ha terminado la misa y se han cerrado las puertas de esta iglesia de la divina pastora de Motril, donde continuamente hay gente que te puede hacer una idea de que no se habla de otra cosa aquí en la ciudad. Perfecto, gracias Fran, si hay cualquier noticia volvemos contigo, un abrazo, cuidaros, un abrazo. También del caso Rubiales es noticia un vídeo que se ha publicado en las últimas horas en perfiles de redes sociales, en ese vídeo en el que se ha publicado se ve como la imagen de Yeni, de Yeni Hermoso y de sus compañeras dentro del autobús camino después del estadio al hotel y en el vídeo se ve como Yeni Hermoso con su móvil en la mano les dice bueno pues habéis visto mira me dicen que es como de Iker y Sara y tal, bromea un poco con la historia del beso con el resto de compañeras, se lave tranquila, tiene una botella de champán en la mano porque están en plena celebración y luego hay del resto de compañeras sorpresa pero luego hay cánticos de beso, beso, beso haciendo un poco de mofa con lo que había ocurrido y cuando entra Rubiales hay gritos de presi, presi, presi, ya todas habían visto lo que había ocurrido, habían visto esa imagen y Rubiales aparece en escena y la verdad es que no se les ve en ningún momento un tono beligerante con el presidente de la federación por lo que por lo que había pasado. No estoy opinando, estoy simplemente describiendo lo que se ve en ese vídeo. Es evidente que es un vídeo interesado porque sólo vemos lo que parece que quieren que veamos, el lado de cómo las jugadoras frivolizan un poco con la situación y cómo Yeni Hermoso está absolutamente despreocupada. Como hay cortes no sé exactamente el que ha hecho el vídeo que es lo que ha cortado porque a lo mejor lo que ha cortado es algo que no interesaba que viéramos y desde luego no sé si cambia mucho a nivel de repercusión penal o ante un juez el hecho de que después estuvieran casi bromeando con el asunto. Desde luego que se puede poner sobre la mesa pues que en ese momento la situación no era dramática, no supuso un trauma extraordinario lo que había pasado en el campo y que las jugadoras casi hacían insisto broma con ello y que algo debió ocurrir en el avión, algo debió ocurrir en el avión con las presiones a Yeni Hermoso para que saliera en el vídeo y todo eso a lo que ella se negó para que el grupo fuera cambiando radicalmente también con el paso de las horas su comportamiento de lo que tuvieron en ese autobús con rubiales a lo que tuvieron después en el avión y por supuesto ya en la bajada del avión y con los comunicados y todo esto. El vídeo al parecer según cuenta el español lo ha enviado rubiales como argumento también de defensa a la FIFA para que para demostrar que él no había generado ningún daño en ese momento y que después fueron todas las injerencias políticas, las presiones sobre las jugadoras y todo eso, lo que las hizo cambiar de opinión y lo que las hizo pues tener esa reacción digamos tan violenta hacia rubiales. Cada uno que saque sus propias conclusiones, el acontecimiento fue el que fue y las consecuencias todavía están por ver. Algunas ya son patentes como la suspensión de rubiales, estamos pendientes de lo que diga altad pero es evidente que todo lo que está saliendo ahora ya es bastante interesado para mover la opinión y para digamos también manipularnos de alguna forma la idea que nosotros habíamos podido tener y formar en los últimos días. Hay quien decía bueno pues es más es que se está vendiendo y mañana más vídeo sobre la verdad de yén hermoso. ¿Esto qué es? ¿Cómo que mañana más vídeo sobre la verdad de yén hermoso? ¿Esto es una serie de Netflix? ¿Realmente si la federación o si rubiales tuviera algo grabado que comprometiera a yén hermoso? ¿Ustedes no creen que ya lo habría sacado antes de que le echa a la FIFA? O sea que está esperando rubiales a sacar un argumento que le esculpe de todo una semana de repente para dar un giro en los acontecimientos. ¿Esto es que la

tercera temporada está ya la serie y da un giro? No, esto no puede ser así. O sea hemos visto lo que hemos visto y yo a mí si lo que me muestran ahora está cortado y con músicas y de un lado y de otro ya no sé a quién creer, de verdad que no sé a quién creer. Supongo que habéis visto el vídeo, todos los que estáis esta noche conmigo. ¿Queréis decir algo de el vídeo? ¿Os ha cambiado a ti Roberto Morales? ¿Está cambiado en algo la visión de esas imágenes? A mí no me ha cambiado pero entiendo que desde el principio de este tema, por desgracia en el país, parece que se ha convertido esto en un clásico que llevas la camisa del Madrid del Barça y yo creo que en este tema no se debe mirar como los colores y por dar información muchas veces o dar cosas cercanas a Rubiales, los que hemos podido hablar con él, nos han tachado de cosas que me parecen bastante injustas, por supuesto cobrando sobres y comidas y demás que como si no tuviese molino para para para pagarlo y demás. Mi opinión yo sé que va contra corriente y sé que todo lo que le da es la tortura y no están de acuerdo conmigo pero yo creo que se ha politizado totalmente saturizado a Jenny, creo que la opinión de ella al inicio no es la misma que después, queda demostrando el vídeo, para mí también queda demostrando el vestuario. Yo creo que es que quiero medir mucho las palabras porque hasta tú en el inicio del programa dices no estoy opinando, es un tema tan joyo de opinar. Yo estaba describiendo lo que lo que he visto en el vídeo, no quería poner el sonido. Para mí Jenny sin duda fue víctima de un acto totalmente indefendible, un grave error que jamás debe cometer un presidente y desde el primer momento hemos criticado. Digo que se lo ha manejado políticamente porque creo que no interpreto igual

lo que ocurrió desde que se bajó del avión y vio que ciertos movimientos o ciertos partidos políticos se mojaron en el tema. Pero ella ya dentro del avión se niega a salir con rubiales. Pero de ahí a convertir a Jenny en un estándar de una lucha que yo creo que no le tocaba con todos los respetos sé que me van a decir que una persona que sufre una agresión sexual los días posteriores se da cuenta de algo que no ha sufrido al momento pero para mí estamos cometiendo un error en decir que esto es una agresión sexual. Por lo menos lo que yo entendía a lo mejor soy yo le he equivocado pero para mí una agresión sexual es algo mucho más grave que una patochada

de un presidente que le debe costar el puesto pero de ahí a decir que es un agresor sexual yo creo que hay una gran diferencia. También la gestión que ha hecho Jenny de esto me parece que ha cometido errores. Por supuesto que puede celebrar el mundial en Ibiza de fiesta y demás. La publicación

del pos no me parece una cierto. Cuando puso no hay verano sin besos. A mí no me parece una cierta. Parece que estando toda España pendiente de esto hacer esa gestión y eso invita a la otra parte a pensar que midiendo mucho las palabras cuando una mujer está en situación de agresión

sexual pues yo creo que dista mucho una mujer que sufre una agresión sexual grave a una agresión sexual menos grave como este caso. Yo creo que como se sentirán las personas que lo sufren de verdad que no pueden volver a pisar una casa que no pueden atender al teléfono. Con esto claro dar esa opinión entiendo que es totalmente contragorriente y que te puede llevar a los que todas las jugadoras piensan de ti. Lo que nos dicen cuando decimos la opinión que si eres un machirú lo que si eres un hombre de cromañón y tal nada más lejos de la realidad. Yo a favor siempre el feminismo pero entiendo que todo lo que se ha movido ha impulsado a Yeni a estos pasos que muchas veces creo que ha sido una persona utilizada meramente por por temas políticos.

Yo no estoy seguro de que algunos de los presentes de larguísimo historial deportivo haya conseguido ser campeón del mundo. No sé si alguno de los que está aquí lo ha sido pero me imagino como yo no he sido, me imagino que es una sensación de felicidad tan extrema que puede llevarte a un grado de embriaguez que eso sí creo que hemos tenido alguna vez todos los aquí presentes que te lleva a olvidar prácticamente lo que has hecho la noche antes y el día siguiente cuando reflexionas lo que has hecho tú o lo que te han hecho ostia piensas esto que hice yo ayer no no hay por dónde cogerlo o esto que me hicieron a mí ayer no hay por dónde cogerlo yo creo que un poco de esto ha pasado pero aparte de que haya pasado o no haya pasado mi teoría sea una absoluta sández las consecuencias del hecho o la reacción al hecho no disminuye la gravedad y la importancia del hecho que es de lo que nos debemos ocupar y quién lo hizo no fue Jenny Jenny habrá reaccionado de una manera o de otra o quizá de las dos pero ella no hizo nada y quien tiene que responder es quien lo ha hecho Rubén cambia algo para ti la visualización de ese vídeo no para mí no cambia nada yo es que creo que estamos intentando victimizar dos veces a una víctima o sea que encima de que sea lo que sea yo no soy jurista y por lo tanto no sé cómo se clasifica jurídicamente lo que le ha pasado a Jenny hermoso sólo dirá la justicia pero no se puede poner una calcomanía en una pierna no se puede ir con sus amigas incluso no sé si ha acertado equivocadamente puede reírse de ese momento dos horas después de que pasa y reflexionar 24 horas después que creemos que las víctimas además de ser víctimas de lo que sea las arrenconamos en casa no pueden salir no pueden hablar y Jenny es menos víctimas y esa noche se fue a cenar no lo creo no pero no pero no separemos es decir ellas están hablando del hecho en sí es decir no es que se haya ido a cenar ellas están hablando de lo sucedido y en este hecho están hablando perdona del hecho en un momento en el que hay 23 futbolistas sí sí yo creo mentalmente embriagadas por el hecho prácticamente irrepentible de haber ganado la copa del mundo que puedes perder el mundo de que pasa si te dice rubial es que él estaba embriagado y que había perdido el mundo de vista es que él no había ganado el mundial aunque dijera campeones cuando debería decir vale pero yo te digo que quien pone los argumentos la compostura de un presidente de la federación espanyol de fútbol yo creo que rubiales había ganado el mundial y billa había ganado el mundial y también era importante para hacer que había ganado el mundial que ganar un mundial no te permite dar un beso sin conseguir nada está justificando y lo criticado no por supuesto a ver porque el presidente de la federación española el fútbol de cualquier federación que está en un palco al lado de la reina leticia y al lado de toda la gente que está en un palco aunque no estuviera la reina de leticia es lo mismo tiene que mantener la compostura o sea el hecho de que haya ganado el mundial primero él no ha jugado es decir lo ha ganado como presidente luego no tienes las pulsaciones me imagino que como cuando has jugado entiendo tienes que guardar la compostura y esto es este vídeo editado y filtrado interesadamente que por cierto es otro capítulo del que también podemos hablar es en un contexto de un autobús un vestuario una celebración presuntamente o teóricamente privada aunque ahora se haya filtrado insisto editado para que no tengamos el contexto

completo yo quiero decir una cosa más a mí me parece muy tremendo que tengo la sensación de que queremos editar el libro de estilo de la víctima es decir a partir de ahora cuando alguien le pase algo tiene que calibrar en la gravedad de lo que le ha pasado inmediatamente tiene que tener un comportamiento adecuado a la víctima es decir no puede celebrar un mundial por ejemplo decir si te pasa algo no tú tienes que quedarte no sonreír no celebrar no identificar rápidamente que es lo que ha pasado y otra cosa muy importante que has dicho no parece que tenga trauma claro que bien yo me alegro muchísimo si no tiene trauma pero soy yo quien tengo que valorar si tiene trauma no cuando aparece el trauma después de una situación como ésta tiene somos nosotros quienes para decidir cuando tiene que tener el trauma es escrito he descrito he descrito lo que yo he visto como tú y también y también crees lo mismo estamos hablando de un vídeo de un vídeo editado por una persona al menos en la cuenta de twitter que yo he visto por una persona que tiene unas cuantas condenas antecedentes por difundir bulos y por la cuenta de algunas personas incluidos periodistas pero también ministros por ejemplo el día de la asamblea estaba adentro estaba dentro de la asamblea muy importante y se captaba de que el 95 por ciento de los medios estaban fuera y él estaba dentro de la federación cuando el resto de medios estaban fuera no es raro que publica él pues es raro es raro eso el vídeo no es el hecho o sea el hecho no eso es eso sí no nadie no se ha ido nadie justifica el vídeo el vídeo contribuye a crear la opinión de que las jugadoras no han actuado solo bajo su opinión ese es el problema que yo veo en el vídeo que la gente que piensa esta gente a esta gente las han les han apretado y les han dicho oye depende se han este Juan ma depende de la importancia que le des a este vídeo yo lo que creo es que viniendo como por la vía que viene no se le puede dar crédito y en segundo lugar pienso que estamos ya después de una semana iba a decir con el cadáver pero me parece de mal gusto así que tener una cosa que también muy sucia pero no me parece nada más gusto llevamos

una semana removiendo la mierda y después de una semana la mierda huele cada vez peor hay que recoger la guía de una vez y liquidar este asunto se abre porque es una evidencia me queda tu opinión no lo primero es que estamos consiguiendo lo que el que ha colgado el vídeo quería que es que pongamos el foco en Jenny que está claro de Jenny se puede hablar de Jenny perfectamente no pasa nada pero el foco yo creo que debería estar en Rubiales el foco están Rubiales y allá pero hoy no ahora mismo no punto número 2 está cuenta de antecedentes de publicar información falsos pero muy rápido sí punto número 3 incluso en este vídeo en el que está celebrando está haciendo cachondeo y acaba de ganar el mundial incluso en ese vídeo hay un momento del vídeo en que dice él me coge de la cabeza y me planta un beso o sea te está confirmando lo que ya vimos que no hacía falta pero que el beso no es consentido el tío la coge de la cabeza y le planta el beso entonces a mí este vídeo no me cambia nada porque que me pongan este vídeo es como si me ponen la

entrevista que te dio a ti en el partidazo si ya lo dijo allí ya lo dijo allí que le quitó la importancia pero claro pasan los días supongo que no ayuda que te presionen para estar en un vídeo pidiendo disculpas que te hagan comunicados de cosas que nos has dicho para que digas venga va pues

Machine-generated and may contain inaccuracies.

si publicarlo como si lo hubiera dicho yo todo eso no ayuda y tu versión se va endureciendo pero a mí no me cambia nada que ya esté de cachondeo y de fiesta en un autobús después después de haber

ganado el mundial con rubiales de cachondeo con rubiales que para ver sus vacaciones ella lo dice en su comunicado yo lo tengo aquí la situación me provocó un so por el contexto de celebración y con el paso del tiempo y tras profundizar un poco cambió el tema bueno es así aparte que es un patrón parece ser bastante extendido en este tipo de comportamiento que primero no te das cuenta y cuando sale de la discoteca dices pero que ha pasado conmigo que ha sucedido que ocurre aquí es bastante normal y que está sí pero pero pero yo es que tengo que buscar el contrapunto a todo lo que decís pero a las dos partes hay radica uno de los errores comparar lo que ocurre ahí con lo que le ocurre a víctimas no es uno de los errores yo creo que esto puede ser una cena de empresa tranquilamente con un jefe pator si pero una cosa pero es que hay 23 más es decir no sólo es yeni es que hay 23 que jalean a rubiales y habían visto todas el co lo que habian a rubiales después de ganar un mundial pero después le jalean por el beso le jalean por el beso y por su capacidad de análisis limitada respecto a la gran emoción interna que están viviendo o sea no creo que ninguna de ellas bueno es que no sé lo que es ganar un mundial podéis preguntar los que hay pero bueno pero le pasa a tu cuerpo pero creo que pierdes el mundo de vista y sólo es capaz de pensar una cosa pero vuelvo a insistir como también lo ha hecho roberto hace un segundo haga lo que haga la reacción de la víctima no tiene nada que ver con el hecho con el hecho cometido y el hecho cometido no ha sido geni

yo quiero decir que sabemos todos lo que le pasó a olga carmona y los tiempos que se manejaron verdad no te estás equivocando en eso porque olga carmona en ese momento todavía no conocía la noticia ya ya pero después de conocer la noticia también le hemos visto celebrar el mundial que pasa que no le ha afectado la noticia porque haya celebrado el mundial no creo que no debemos mezclar

no no no no es exactamente lo mismo cada uno gestiona cada uno gestiona una pérdida de una forma esos distinto claro claro cada uno gestiona una emoción ante un suceso de una manera de estar con los tiempos y unos plazos pero mónica en este caso 23 pero además si lo lleva al extremo mónica es que se te puede preguntar a ti directamente fallece tu padre y te vas a Ibiza tú te vas a Ibiza al día siguiente ya que me preguntan ya que me preguntas al extremo porque yo no nunca juzgaría lo que hizo la carmona pero no lo tiene que estar llorando cada uno hace lo que sale pero si a mí se muere se muere mi padre pero la crítica cuál es tu crítica con el roberto morales no el tuyo tú eres la que lo está solentando yo no tengo ningún manual no lo que no estoy poniendo el foco es en cómo la víctima acepta lo que le ha pasado porque cuando te pasa algo en la vida es decir te puedo poner mil ejemplos hay personas que reaccionan de una manera totalmente insospechada que ni ellas mismas podrían pensar que van a reaccionar así y un día reaccionas o en caliente reaccionas de una manera y al día siguiente te das cuenta de la magnitud de

lo que te ha pasado o sea esto nos puede pasar en cualquier circunstancia y no puedes admitir que llevas nueve días diciendo que no se ha politizado y que el comportamiento de jenny está totalmente politizado no puedes reconocer que está tan politizado porque ya va diciendo que no tiene nada que ver con la política lo que ha ocurrido y ver que en este país se ponen las manos de una vez esto es un tema social que hay quien se lo ha intentado llevar a su a su lado y aprovecharlo políticamente evidentemente pero es que yo no voy a politizar el tema lo dije desde el mismo

domingo

por la noche no quiere decir que no sean víctimas políticas lo que está ocurriendo pero tendrá que ver si es que el hecho ha ocurrido lo político no pero robert una cosa al final la discusión yo creo es el lo que ha hecho rubiales sea lo que seas tenga la calificación jurídica que tenga uno debe costarle el puesto de presidente de la federación porque yo no no no no no alguien ha pedido alguien ha dicho que rubiales no ha metido la pata que se ha comportado como no hay que comportarse un presidente pero no solamente no solamente otra cosa que

llevo insistiendo en muchos días no solamente cometió el error descomunal del beso cometió cualquier tipo de error posible de cometer por estaría ahí por ejemplo me decía cualquiera de ellos cualquiera de ellos que le presentaran la liquidación estamos de acuerdo de ahí a escuchar a por ejemplo al experto en temas judiciales de la sexta decir que lo que ha hecho rubiales es de 1 o 4 años de cárcel que es lo que está ocurriendo me parece me parece que hay un abismo a lo mejor le pone eso no que es que la pone lo pone seguro pues hay una intervención que yo creo que concepto agresión sexual ahora mismo pero robert una cosa robert una cosa nadie de los de la tertulia ha dicho que sea una agresión sexual porque ninguno somos un juez estamos diciendo que el beso sea lo que sea jurídicamente está mal para mí si no es el está juzgando a rubiales como agresor sexual o no una sociedad que cada uno responde escúchame que cada uno responda por los ayugrados claro yo te digo lo que yo no sé si es una agresión sexual porque no soy un juez con lo que hizo rubiales en la final del mundial debe seguir siendo presidente de la federación no para mí no no para mí no estamos todos de acuerdo ahí claro pues ya está así es que al final quien defiende a rubiales en este caso lo que está defendiendo es que una cosa con un vídeo de todas formas yo en el ámbito público no veo a nadie defender a rubiales es decir he visto manifestaciones en motril esto cacería todo esto no pero pero pero no no yo tampoco veo gente atacando en el ámbito privado en el ámbito privado yo he visto algunos defender a rubiales pero no sale en el ámbito privado claro por eso públicamente nadie va a dar la cara por rubiales y atacar a yeni desde el punto de vista público lo mismo o sea los que atacan a yeni en redes pues sí claro y esta gente que va a publicar estos vídeos y tal pero y en motril hay pancartas sí pero bueno la familia de la familia de rubiales habla de yeni de acuerdo pero es un debate que no que no sé cuándo hasta cuándo lo vamos a eternizar tiene poco más porque que siempre va a haber uno que aporte un dato nuevo a la discusión pero al fin y al cabo va a ser siempre estar dándole vueltas a la misma cosa ya actuará quien tenga que actuar la FIFA el csd el ministerio de cultura los propios miembros de la federación ya hay dan ellos proporcionándonos el alimento que necesitamos para ejercer nuestro santo oficio pero darle vueltas y más vuelta ni mal vueltas a un hecho que es una evidencia todo lo demás un consecuente el propio reglamento de la federación española de fútbol os recuerdo que en su punto cuatro sobre sobre estos temas situaciones actitudes y comportamientos relacionados con la violencia sexual y ahí pone bien claro en cuanto al contacto físico besará la fuerza si es que es que está puesto en el reglamento a ver que es una cosa que yeni le quita hierro importancia es una evidencia porque aquí hay una entrevista con juama en la que no le da importancia eso es cierto ella poco a poco se va desmarcando del tema cuando esto se va haciendo más grande ella no quiere salir en ese vídeo ella quiere que todo pare ya pero hay un antes y un después cuando rubiales en la asamblea la acusa ella cuando rubiales en la asamblea la acusa ella es cuando todas las jugadoras y la propia llenemos dice así que encima está diciendo que yo me avance me avance a ti pues

espérate y es cuando viene el comunicado durísimo de yeni y es cuando salía todo pero hay un antes y un después de la asamblea porque el comunicado de fútbol que es el martes o miércoles pero es muy

leve se comunica bueno no pero ya le ya le pone a los pies de los caballos el comunicado gordo el comunicado gordo viene después no porque si no hay foto pero pero ahí ya ya va condenado rubiales en la asamblea y ya va sabiendo la negativa de ella pero ella no hace el comunicado donde ya denuncia una agresión sexual que para mí es el comunicado importante si rubiales se marcha admite o pide disculpas o no la acusa ella la asamblea ella no hace ese comunicado las jugadoras no se pronuncian todas a favor de ellos que estamos en lo de siempre le su soberbia la mala gestión la mala gestión no ha tenido la humildad no ha tenido la humildad de pensar decir mira yo creo esto pero si todo el país piensa lo contrario voy a pedir disculpas en la asamblea y está y me voy con tantra y está y quedó de otra forma el error es que no se hubiera ido es que yo creo que rubiales seguirá siendo presidente de la federación si la crisis pues el viernes ya era difícil lo admitir el viernes y ahí sí ahí sí hay viernes y arre difícil pero claro tú sales un tubo la oportunidad el lunes es decir pudo metió la gamba en el beso metió la gamba en el de tu río y el lunes cuando aterrizó el avión debió en la pista de aterrizaje y a ver y decir señores he provocado una situación muy desagradable insostenible una mala imagen lamentable para el fútbol español y lo que voy a hacer es poner mi cargo a disposición de la asamblea porque entiendo y la asamblea le habría mantenido si él dice voy a poner mi cargo a disposición de la asamblea y le pido perdón a todos los españoles por la imagen y a la primera le pido perdón es hay en hermoso y a lo mejor esto hubiera sido de otra forma con el mismo acontecimiento y no hubiéramos estado hablando de abuso sexual de no sé que sino que se había hablado de otra cosa de otra cosa con todo el caso de cultivo que había yo creo que eso tampoco le habría salvado bueno creo que es probable habría habría ido desde luego lo que no le ha salvado los partidos políticos el gobierno todo lo que no lo ha salvado es el vídeo en la escala de catarque para mí la oportunidad miguel perdona la oportunidad la pierde el viernes o sea el viernes es cuando te puedes ir dentro de todo lo feo que ha sido esto mínimamente elegante pedir perdón como hace con la sinceridad que hace de lo del palco que es que tiene que pedir perdón sí o sí explicándolo

por cierto lo que dijimos que era para vilda explicándolo pero que es injustificable injustificable no puede ser para nadie y pedir perdón con los matices que hizo pero que también pidió perdón a jenny por por por salirse de su papel y cometer la patochada que mete y en ese momento sin sin tener que escuchar a nadie irte de emitir totalmente la oportunidad y era perfecta y por cierto y así no irte matando y así tu madre no tiene que hacer una huelga de hambre en la iglesia vámonos tranquilo ya se acabó el sufrimiento y está decías monica y cerramos no es que él no quiere eso ni creen eso que estáis diciendo no puede dimitir ni puede pedir perdón de verdad ni puede porque él a día de hoy seguramente sigue pensando que no ha cometido ningún ningún error y que y que todo esto es una confuaduración de jenny de las jugadoras contra él mensajes que dicen los oyentes que escuchan el partido a zoraud mira pues decía uno amén roberto morales esto se ha convertido en un tema político los mismos políticos que piden la dimisión de rubiales no dimitieron cuando redactaron mal una ley y liberaron agresiones sexuales a la calle y no dimitió nadie morales no vas a contracorrientes somos muchos quienes pesamos exactamente igual que tú hola partidazo y ahora que tienen que dimitir todas las jugadoras por jalearse y aplaudir el beso de rubiales o sólo tienen que echar a vilda ya de la fuente una agresión sexual no tiene por qué

ser física puede ser verbal emocional física o invisible no lo olvidéis todo lo que rodea rubiales es esperpéntico y da vergüenza ajena por no saber dimitir el final va a ser peor y escuchar la opinión sobre un oyente sobre el caso rubial el hecho de que jenny brome con los estantes jugadoras posteriormente al hecho sobre su beso no implica que no haya un ilícito penal es decir a ti por ejemplo te roban en la calle y luego bromeas con tus colegas que tu brome es no implica en un momento que ese robo con dilencia no se haya producido esto es exactamente igual de acuerdo la ley no puede ampararse en un argumento purdar o un estilo vicioso en el hecho de decir no como te has bromeado ya entendemos que si hay consentimiento la ley es muy clara requiere un consentimiento en este caso no se ha producido por mucho que brome son las 12 de la noche si está tan evidente lo que dice este señor que es que no se puede explicar 12 de la noche y 8 minutos ahora menos en canarias ahora estamos con otro lío el partido de copen un año más el número 1 del deporte